



DUBLÍN-2019/2020







THANK YOU ALL!

- Este curso, 33 alumnos de los grupos de 2º y 3º ESO Bilingües junto a sus profesoras, Cristina y Laura, partieron desde el IES Torre de los Espejos rumbo a Dublín, con el fin de practicar la lengua inglesa y meterse de lleno en la cultura irlandesa.
- Los alumnos se alojaron en familias. Por las mañanas, siguieron un curso de lengua inglesa en la Universidad de la ciudad de Dublín (DCU) en el que se abordaban aspectos culturales y se practicaron las destrezas orales.
- Además, pudieron conocer la ciudad y sus alrededores gracias a las excursiones vespertinas con guías nativos. En ellas aprendieron leyendas como la de los hijos de Lir, disfrutaron de verdes enclaves en el centro de la ciudad como St Stephen's Green o descubrieron más sobre su historia en el castillo de Dublín. En Bray subieron a la cima de la colina para vislumbrar Wicklow mountains a un lado y la hermosa costa irlandesa al otro.
- Por último, se empaparon de la cultura popular dublinesa, degustaron la comida irlandesa y tras comprar algunos recuerdos, volvieron a España con la mochila cargada de vivencias.
- Cabe destacar la ilusión, el compañerismo y la estupenda actitud de los alumnos que han hecho de este viaje una experiencia inolvidable.
- ¡MUCHAS GRACIAS POR VUESTRO ENTUSIASMO!